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В статье проанализирован потенциал периодических изданий как источника для исследования государст-
венной политики в области охраны материнства и детства в Восточной Сибири в 1920–1930-х гг. Автор 
заостряет внимание на сведениях, которые содержатся в публикациях центральной и региональной периоди-
ческой печати. Полученные данные позволяют сделать вывод о том, что материалы периодической печати 
представляют большую ценность как исторический источник, однако ярко выраженный идеологический ха-
рактер заставляет критически относиться к их достоверности и обусловливает необходимость использова-
ния альтернативных источников информации. 
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The article analyzes the potential of periodicals as a source for studying motherhood and childhood in Eastern Sibe-
ria in 1920s-1930s. The author focuses on the information that can be revealed in the publications of state and regional 
periodicals. The data obtained allow concluding that the state and regional periodicals are of great value as a historical 
source. However, strongly marked ideological direction makes us be critical about the authenticity of publications and 
cause a necessity to use alternative sources of information. 
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Одним из важнейших источников изуче-
ния государственной политики в области 
охраны материнства и детства в Восточной 
Сибири в 1920–1930-х гг. являются материа-
лы центральных и региональных периоди-
ческих изданий. Данный вид источников, 
благодаря содержанию фактического мате-
риала, служит дополнением к источникам 
иного рода, прежде всего архивным доку-
ментам. В материалах общесоюзных и ре-

гиональных журналов и газет отражены на-
строение и психологический настрой той 
эпохи. Многие авторы являлись непосредст-
венными участниками многих событий и 
процессов. Периодические издания влияли 
на формирование общественного мнения по 
вопросам осуществления охраны материн-
ства и детства. 
Высокой информативностью отличались 

журналы центральных органов государст-


